

## Correspondance interscolaire avec les Etats-Unis

Nous pourrions sans doute organiser une correspondance sérieuse avec les Etats-Unis en nous adressant directement à une association de ce pays : « De peuple à peuple », présidée par Walt Disney.

Voici en effet l'essentiel d'un article en émanant qui a sa place dans *L'Edicateur* :

*« De Peuple à Peuple », association non politique, non gouvernementale et sans but lucratif, a pour but de développer la compréhension internationale.*

*« Les enfants espèrent vivre dans un monde meilleur lorsqu'ils seront adultes. L'idée de l'amitié internationale séduit les jeunes. Ils sont ouverts vers l'extérieur et ils n'ont pas encore les préjugés et les opinions enracinées des adultes ».*

L'article signale qu'après un an de vie, l'association avait mis en relation 600 000 écoliers représentant 23 000 classes.

*« Voici comment ce programme d'échanges scolaires s'opère :*

*Un professeur désirant correspondre avec une classe aux Etats-Unis écrit en indiquant le nombre d'élèves de sa classe, leur âge, leurs intérêts ».*

(Nos formules conviennent donc parfaitement. R.L.)

*« Une classe américaine de même ampleur et de même genre est choisie parmi celles qui se sont proposées. Une fois ce rapport établi, les détails de l'échange sont laissés totalement à l'appréciation des classes et des professeurs ».*

L'article donne ensuite des exemples de la vie qui naît dans ces classes, et que nos camarades connaissent bien : recettes de gâteaux, enregistrements, éveil des élèves d'une classe isolée dans une petite île, répercussion sur le style, sur la géographie, l'histoire et autres activités, correspondance entre petites classes, etc... Puis nous y lisons cette perspective encourageante :

*« Nous souhaitons voir plus d'écoles d'expression française participer à ces échanges. La demande pour des correspondants dans ces pays est en effet très grande dans notre pays ».*

Que les camarades qui n'ont pas obtenu de correspondance aux E.U. malgré la suite que j'ai donnée à leur demande veuillent bien me signaler leur accord sur une simple carte.

Que les autres me demandent la formule.

Je transmettrai le tout à *De Peuple à Peuple* dix jours après la parution de cet article.

Roger Lallemand, Gonfaron (Var)

## Correspondance internationale

*Italie.* - Corr. en français (ou français-italien). 12 filles de toutes régions d'Italie, qui ont été atteintes de paralysie infantile voudraient correspondre collectivement. Village au bord de la mer. La maîtresse enverrait un journal italien de son mari en échange d'un journal français. S'adresser à Lallemand, Gonfaron (Var).